

3.4.1 Erhalt des Gebäudes bzw. der Gaststätte in der Balanstraße 121;
Bürgerschreiben vom 12.10.2010

Herr Dichtl berichtete, dass das Grundstück verkauft wurde. Das bestehende Gebäude soll abgerissen und Wohnungen gebaut werden. Dies sei bedauerlich aber nicht zu verhindern. Herr Ruf berichtete, dass der Bezirksausschuss bereits 2003 zu einem Bauvorhaben auf diesem Grundstück angehört wurde. Damals habe das Gremium dem Bau von Wohnungen zugestimmt. Frau del Bondio führte aus, dass damals auch ein Drogeriemarkt vorgesehen war, der vom Bezirksausschuss abgelehnt wurde. Heute sollte darauf ebenfalls geachtet werden. Ein Antrag zur Geschäftsordnung auf Schluss der Debatte wurde einstimmig angenommen. Es wurde einstimmig beschlossen den Bürger über die Gegebenheiten entsprechend zu informieren.